



Sube calificación crediticia de PN

Por **Laura Martínez Posada**

Piedras Negras, Coah.- La empresa mundial denominada Fitch Ratings elevó la calificación crediticia del municipio de Piedras Negras, pasando de “A-(mex)” a “A(mex)”, de acuerdo a los resultados financieros positivos y consistentes en el periodo de análisis en la actual administración, donde los rubros de economía, deuda, finanzas, administración, entre otros, fueron los criterios del proceso de calificación para dictaminar tal resultado.

“Estuvimos trabajando con la empresa calificadora durante las últimas semanas viendo toda la información financiera que ellos requieren para emitir su dictamen final, el viernes subieron a su página el dictamen ya resolutivo y afortunadamente hay un incremento en la calificación que es importante para el municipio, porque le favorece primero en estar en una mejor posición para negociar tasas de interés”, anunció Ignacio Guajardo.

Además el tesorero municipal argumentó que uno de los factores importantes para el municipio en contar con este tipo de calificaciones, es porque en caso de alguna contingencia de crédito, aunque no esté previsto, el presupuesto lo contempla siempre para una partida de una contingencia, pues al tener una calificación como ésta, sostuvo que es un aval de inmediato para un posible requerimiento de crédito en alguna emergencia.

“Otro punto es que un municipio calificado en este nivel otorga la confianza a quienes pretenden llevar a cabo inversiones en la ciudad, y los factores que incidieron son una larga lista que tienen que ver mucho en los incrementos de los ingresos propios, pues ellos reconocieron en su dictamen el hecho de que fue un factor importante el establecer el seguro contra desastres naturales para favorecer el incremento, la contención del gasto y el manejo muy adecuado de la deuda”, comentó.